

RM Kramer fragt nach, warum die Stadt Gummersbach eine deutliche Reduzierung der Anteile vorgenommen habe?

Die Antwort wird der Niederschrift beigelegt.

Im Nachgang zur Sitzung wurde der Gesellschaftervertrag geprüft. Es ist keine Reduzierung, sondern sogar eine leichte Erhöhung der Anteile erfolgt. **Im Vertrag wurde die Stammeinlage von DM in € angepasst.**

§ 5 alt

(1) Das Stammkapital der Gesellschaft beträgt EUR 730.150,00 (i. W.: Euro siebenhundertdreißigtausendeinhundertfünfzig).

(2) Die Stadt Gummersbach leistet ihre Stammeinlage in Höhe von 815.000,—**DM**,

§ 5 neu

(1) Das Stammkapital der Gesellschaft beträgt EUR 730.150,00 (i. W.: Euro siebenhundertdreißigtausendeinhundertfünfzig).

2) Die Stadt Gummersbach leistet ihre Stammeinlage in Höhe von **EUR** 432.150,00,